
Assemblea annuale dei soci 2011

ASSEMBLEA ANNUALE DEI SOCIL&rsquo;Assemblea annuale di Tuttinbici FIAB Vicenza, svoltasi in data 5 Marzo, ha
riconfermato alla presidenza dell&rsquo;associazione Stefano Maboni. Tra i consiglieri rinnovano la carica, Dora
Badalucco, Alessandro Iannelli, Maurizio Zocca, Marisa Osti. Hanno ricevuto voti anche, Silvio Rossi, Marina Bertuzzo e
Donato Santoliquido.

Dopo l'approvazione dei bilanci consuntivo e preventivo, il presidente illustra quanto fatto nell&rsquo;anno passato e
quanto ci si propone per il 2011 in cui non solo continuerà l'impegno sul fronte politico, nelle scuole e nel programma gite,
ma verrà proposta anche una maggiore attenzione ai soci tramite iniziative come i gazebo informativi, le serate a tema, la
tipologia delle escursioni. Poiché, come il presidente ama ripetere, il valore dell'associazione sta nei soci, si cercherà di
favorire e migliorare il senso dello stare insieme, confrontandosi e coinvolgendo sempre di più i partecipanti alle iniziative
proposte. 

La parola passa ai referenti delle commissioni. Silvio Rossi, referente della Commissione Tecnica, illustra le soluzioni
proposte per la mobilità urbana, sostenendo che la sicurezza dei ciclisti non viene considerata una priorità dagli
amministratori. Quello che è stato fatto con le ciclabili di San Felice e Ponte degli Angeli è un iniziale progresso, ora
bisogna insistere e continuare su questa strada. Lo slogan deve essere: &ldquo;Ciclabilità subito&rdquo;. Gli
amministratori del Comune ci hanno chiamato a proporre soluzioni per la viabilità, suggerimenti che in molti casi sono stati
presi in considerazione, e questo ci fa ritenere di essere riconosciuti come interlocutori importanti.

Franco Pellegrini, referente della Commissione Scuola, presenta, anche tramite numerose immagini, l&rsquo;ottimo
lavoro svolto nel 2010 con il progetto &ldquo;On the road&rdquo;.

Alessandro Iannelli, coordinatore con Maurizio Zocca della Commissione Gite, parla brevemente delle gite in calendario
quest&rsquo;anno. Maurizio ricorda che, contrariamente a quanto succedeva negli anni passati, negli ultimi tre anni le
escursioni proposte sono attente alle differenti esigenze dei soci. Un breve cenno anche alle uscite invernali, che nel
tempo hanno ottenuto sempre maggiore partecipazione. Conclude Amelia Lora con una veloce presentazione della
ciclovacanza . 

A questo punto il presidente presenta le sezioni di Schio e Bassano, aggiungendo che a breve si unirà anche la nuova
sezione di Noventa Vicentina. Segue la relazione di Mario Boschetti sul lavoro svolto a Schio nel 2010, illustrando anche
i progetti per il 2011. Ricorda la collaborazione in atto con FIAB e Regione del Veneto relativa alla ciclabilità regionale.
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